



ANTOINE BERJON,

PEINTRE DE FLEURS.

Au-dessous des peintres par excellence, au-dessous des maîtres qui, à toutes les époques, ont demandé à la religion ou à l'histoire et leur inspiration et les sujets de leurs tableaux, il convient de placer au degré inférieur, sans rien leur ôter pourtant de leur mérite, d'autres artistes de moindre valeur il est vrai, mais qui n'en sont pas moins dignes encore d'admiration et de sympathie. En nous exprimant ainsi, le titre de cette notice en fait foi, nous mettons à dessein de côté les peintres de genre et les paysagistes, car l'homme de talent dont nous voulons raconter la vie ne s'est acquis la renommée peu bruyante qu'il a laissée.